

Communiqué

Prendre soin du dialogue social : une nécessité

Lille, le 08 décembre 2022

A propos de la réunion de la commission mixte paritaire de négociation le 2 décembre 2022, l'ALEFPA tient à souligner que l'insulte et la provocation sont inadmissibles dans le dialogue social et nous les dénonçons très fermement sur la forme ; AXESS a opportunément rappelé le respect nécessaire qui s'attache au dialogue social et à chacun de ses partenaires. Cela passe par l'argumentaire et non par l'invective. L'avenir de nos professionnels, et du secteur sanitaire et social nécessite que le sang-froid, la mesure et le respect inspirent à nouveau ce moment constructeur qui s'appelle la NÉGOCIATION. Il y va de la dignité et de la représentativité de l'Economie Sociale et Solidaire.

L'ALEFPA assure AXESS et ses négociateurs ainsi que les partenaires sociaux de son soutien dans le retour à l'esprit de responsabilité et de négociation inspiré de l'intérêt commun pour nos professionnels de nos organisations et pour relever le défi de la solidarité avec les personnes les plus vulnérables de notre société à partir d'une CCUE responsable et équitable.

Michel CARON
Président de l'ALEFPA

Vincent LOGEZ
Resp. Com. et Mécénat
vlogez@alefpa.fr
Port : 06 89 10 22 20

199-201 rue Colbert
CS 60030 - 59043 Lille Cedex
www.alefpa.asso.fr

